

21.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$650, *re* revision de la liste provinciale, etc.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour régler des réclamations s'élevant en tout au montant de \$3,783.76.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,775 pour payer les Commissaires *re* expropriation du Parc Lafontaine.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$136.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour remettre à la "Sicily Asphaltum Paving Co." une garantie de \$174.54.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser à la Compagnie de Construction de Pavages Modernes une garantie de \$3,342.74.

27.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit vendu certain vieux matériel.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. A. Mireault d'emmagasiner de la gazoline.

29.—Du Bureau des Commissaires pour permettre à M. A. Ethier de construire une voûte.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$950 pour les bains publics.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GAUVIN, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soient construits des égouts dans les rues Déséry et Forsyth.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, pourvu néanmoins, que les propriétaires de la partie de la rue Forsyth qui doit être traversée par le dit égout, ajoutent au consentement qu'ils ont donné, la condition que ce consentement créera une servitude et sera enregistré sur leur propriété, et que la Ville aura en tout temps le droit de pénétrer sur leur dite propriété, pour voir aux réparations et à l'entretien du dit égout; le tout sans que la dite Cité soit appelée à payer aucun dommage ou compensation.

32.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. Joseph Laramée.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. Georges Bristol.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

34.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$200 pour inonder les patinoirs.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour établir une ligne homologuée dans l'avenue Monkland.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GAUVIN,

Propose: Vu qu'un côté de la dite avenue Monkland à l'endroit où l'on veut établir une ligne homologuée se trouve située dans la Ville de Westmount et vu que, au cas où la Ville se déciderait, après que la ligne aura été homologuée, à exproprier le terrain nécessaire pour ouvrir la dite rue, elle ne pourrait le faire qu'en partie,

Et il est

Résolu: Que le dit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires pour plus ample considération, et pour suggérer les moyens d'obvier à cette difficulté.

36.—Du Bureau des Commissaires recommandant l'engagement des évaluateurs pour l'année 1911.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par l'échevin ROBINSON,

Propose: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin GAUVIN, propose en

Amendement: Que ce rapport ne soit pas adopté, mais qu'une commission spéciale composée des échevins L. A. Lapointe, Tétreau, Emard, Drummond, Lussier, Boyd et du proposeur et du secondé soit nommée pour s'en-

21.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$650, *re* revision of Provincial list, etc.

22.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$3,783.76.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,775, to pay Commissioners *re* expropriation of Parc Lafontaine.

24.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$136.

25.—From Board of Commissioners, to return a guarantee of \$174.54 to the Sicily Asphaltum Paving Co.

26.—From Board of Commissioners, to return a guarantee of \$3,342.74 to the "Cie de construction de Pavages Modernes."

27.—From Board of Commissioners, recommending the sale of certain old materials

28.—From Board of Commissioners to allow Mr. A. Mireault to store gasoline.

29.—From Board of Commissioners, to allow Mr. N. Ethier to construct a vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$950 *re* public baths.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners recommending the construction of sewers in Dezery and Forsyth Streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved:—That said report be received and adopted, provided however that the proprietors of that part of Forsyth St. which is to be crossed by the said sewer add to the consent they have given the condition that such consent shall create a servitude and shall be registered on their property and that the City shall have, at any time, the right to enter their said property for the purpose of repairing and maintaining the said sewer, the City not to be called upon to pay any damages or compensation.

32.—From Board of Commissioners to settle the claim of Mr. Joseph Laramée.

33.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. George Bristol.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners for an appropriation of \$200. to flood certain skating rinks.

35.—From Board of Commissioners, to establish an homologated line in Monkland avenue.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. GAUVIN.

Whereas one of the sides of the said Monkland Avenue at the point where it is proposed to establish an homologated line, is situated in the Town of Westmount, and, in the event of the City deciding (after the line has been homologated) to expropriate the land required for the opening of said street, it could do so only in part; and it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration and with a request that they suggest the means of obviating this difficulty.

36.—From Board of Commissioners, recommending the appointment of Assessors for 1911.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. MAYRAND, seconded by Ald. GAUVIN.

That said report be not adopted, but that a Special Committee, composed of Aldermen L. A. Lapointe, Tétreau, Emard, Drummond, Lussier, Boyd, and the mover and the seconder be appointed to inquire into the qualifications of